

Einladung zur vorweihnachtlichen Feier der Mittelschule Schwarzach

Mittwoch, 19.12.2018, 19.00 Uhr, im Gemeindesaal

(Foyer ist bereits ab 18.00 Uhr bewirtet)

Die Schultheatergruppe der 2. Klassen präsentiert das Stück

Ein Weihnachtsmann für Olewopalewa

Die zweiten Klassen feiern in diesem Jahr ihre Premiere mit dem Stück „Olewopalewa“. Besuch von grünen Männlein aus dem All beschert einige Aufregung in der doch so strengen Vorweihnachtszeit. Die drei Außerirdischen finden Gefallen am Weihnachtsmann und seinen Geschenken und versuchen ihn kurzerhand zu kidnappen. Die Kinder versuchen alles, um den Weihnachtsmann zu retten!



Die Schultheatergruppe der 3. Klassen präsentiert

Das Geheimnis der Schneekugel



Die dritten Klassen machen sich mit Hilfe einer magischen Schneekugel auf eine märchenhafte Reise, um Weihnachten zu retten. Dabei kommen ihnen der Bösewicht Vielkauf und seine drei Gehilfen Spür, Nase und Weiß in die Quere. Vielkauf hasst Geschenke und „Schenken“ und will Weihnachten abschaffen. Dies wollen die Kinder, die Wichtel und die Waldmuhme natürlich mit allen Mitteln verhindern.

Die Schultheatergruppe der 4. Klassen präsentiert die beliebte

Weihnachts-Talkshow

Die bekannte Talkmasterin Talkie moderiert die allseits beliebte Weihnachts-Talkshow in Schwarzach. Dank zahlreicher Sponsoren kann diese Veranstaltung erstmalig in Schwarzach präsentiert werden. Einstimmung und Werbung für Weihnachten gleichzeitig. Lassen Sie sich überraschen und berieseln und holen Sie sich außerdem die besten Vorschläge für Geschenke, die Sie auch noch kurz vor dem Weihnachtsabend besorgen können.

Die Schulband

umrahmt den Abend mit stimmungsvoller und weihnachtlicher Musik

All I want for Christmas is you; The little drummer boy; Happy Xmas; Let it snow; Let my light shine bright

Vor und nach den Darbietungen der SchülerInnen ist für ein entsprechendes Ambiente im Foyer gesorgt. Die Eltern bieten Süßes, Feines und Delikates an. Nehmen Sie sich daher ein bisschen Zeit und lassen Sie es sich gut gehen.



**Auf einen gemütlichen Abend freuen sich
die SchülerInnen sowie die Eltern und Lehrpersonen.**